

En 2018 aussi, le Tankpool24 Racing Team participe à la course avec MEYLE

- **Le partenaire de coopération technique MEYLE soutient l'équipe en offrant des pièces MEYLE et le savoir-faire de ses ingénieurs**
- **Steffen Faas renforce l'équipe comme copilote aux côtés de Norbert Kiss**
- **Début de la saison, les 26 et 27 mai 2018 à Misano en Italie**

Hambourg, le 04 avril 2018. Fin mai, le tankpool24 Racing Team débute la nouvelle saison du championnat d'Europe de courses de camions FIA. En 2018 également, le fabricant hambourgeois de pièces de rechange automobiles y participe en tant que partenaire technique et soutient l'équipe pour la cinquième année consécutive avec des pièces MEYLE et le savoir-faire de ses ingénieurs.

Durant huit week-ends de la saison 2018, les pilotes du tankpool24 Racing Team seront au départ. Cette année, aux côtés de Norbert Kiss, pilote de longue date du tankpool24, Steffen Faas sera dans le cockpit comme copilote. Ce mécanicien, âgé de 35 ans, a pu faire l'expérience de la course de camions l'an passé et peut se prévaloir d'une carrière couronnée de succès dans le sport automobile. Il a, par exemple, obtenu le titre de la KTM X-BOW Battle en 2016. « Je suis très content de participer à cette nouvelle saison du tankpool24 Racing Team aux côtés d'un collègue aussi expérimenté et performant que Norbert Kiss. 2018 sera pour nous une saison pleine de suspens », déclare M. Steffen Faas pour ses débuts dans l'équipe.

L'année passée, le tankpool24 Racing Team a obtenu la quatrième place du championnat d'Europe de courses de camions FIA, au classement par équipe. Norbert Kiss a significativement amélioré sa performance en se classant 3^e au classement général par pilote de la FIA. « Notre objectif pour cette saison est de renouer avec nos succès de l'an passé et de nous améliorer encore au classement général par équipe. Je suis content de coopérer avec Steffen Faas et toute l'équipe

tankpool et j'espère que nous aurons du succès ensemble durant cette saison des courses » explique M. Norbert Kiss en vue des prochaines courses. En 2018 aussi, Norbert Kiss et Steffen Faas peuvent faire confiance aux pièces MEYLE et au savoir-faire des ingénieurs MEYLE qui travaillent cette année également en étroite collaboration avec l'équipe. Le tankpool24 Racing Team mise pour la cinquième année consécutive sur la qualité et la longévité des pièces MEYLE et, ces dernières années, il a monté, dans les camions de course, des supports moteur, des capteurs de vitesse de rotation, des servo-débrayeurs en qualité MEYLE-ORIGINAL.

La saison des courses sera lancée les 26 et 27 mai 2018 à Misano en Italie. Juste après suivront les courses en Hongrie, le 16 et 17 juin 2018, ainsi qu'en Allemagne, sur le Nürburgring, le 29 juin et le 1^{er} juillet 2018. Pour être toujours au courant des courses et des résultats, suivez-nous sur les pages Facebook et Instagram de MEYLE.

À propos de l'entreprise

Sous la marque MEYLE, MEYLE AG développe, produit et commercialise des pièces de rechange de qualité pour voitures personnelles, véhicules utilitaires et poids lourds pour le marché indépendant des pièces détachées. La marque MEYLE comprend trois gammes de produits MEYLE-ORIGINAL, MEYLE-HD et MEYLE-PD.

La gamme totale avec laquelle le fabricant de Hambourg couvre presque toutes les exigences est composée comme suit :

- MEYLE-ORIGINAL : aussi ajustée que la pièce d'origine – la gamme comprend environ 21.000 articles de qualité.
- MEYLE-PD : technique peaufinée et améliorée. – Elle comprend environ 2.000 disques et plaques de frein optimisées avec une puissance de freinage supérieure et une technologie moderne de revêtement.

- MEYLE-HD : meilleur que le produit d'origine. – Les ingénieurs MEYLE ont déjà développé environ 1.000 pièces MEYLE-HD pour des milliers modèles de véhicules différents. Elles sont optimisées techniquement par rapport à la qualité de première monte et sont particulièrement solides et durables. Une garantie de quatre ans est accordée sur la position unique des pièces optimisées techniquement MEYLE-HD.

MEYLE AG possède son siège à Hambourg et est active dans 120 pays. En plus du centre logistique ultramoderne de Hambourg, l'entreprise possède des filiales et des sites de production dans le monde entier. MEYLE AG est une entreprise de Wulf Gaertner Autoparts AG qui fêtera ses soixante ans d'existence en 2018. Depuis sa fondation en 1958, l'entreprise familiale accorde beaucoup d'importance à une action responsable envers ses collaborateurs, ses clients et ses partenaires commerciaux et elle s'attache à établir des relations durables avec sa clientèle.